



ENCUESTA REALIZADA EN BACHILLERATO

## Uno de cada cuatro estudiantes quiere montar una empresa

● Un 24% pretende opositar para ser funcionario

REDACCIÓN  
CÓRDOBA

El 27% de los preuniversitarios cordobeses tiene pensado emprender su propio negocio cuando termine sus estudios, según un informe de la consultora Círculo Formación realizado a una muestra de más de 400 alumnos en Córdoba.

Aunque la mayoría de estudiantes de bachillerato consultados en Córdoba cree que trabajará en una empresa privada (39%), al 27% le gustaría poner en marcha su propio negocio. Por su parte, un 24% tiene previsto opositar para ser funcionario y un 9% quiere desarrollar su carrera profesional en el ámbito de una ONG.

Cuando se les pregunta sobre el lugar en el que les gustaría trabajar, los jóvenes consultados se muestran conocedores de la dificultad para encontrar un empleo. El 52% de los cordobeses encuestados podría tras-

ladarse fuera de nuestro país: un 33% afirma que le es indiferente dónde trabajar en un futuro: se irá a vivir donde encuentre empleo y un 19% lo buscará directamente fuera de nuestras fronteras. No obstante, un 27% preferiría quedarse en cualquier parte de España, y un 22%, en su propia provincia o comunidad.

En lo que se refiere al lugar en el que les gustaría cursar sus estudios universitarios, son más reservados. El 89% quiere estudiar su grado en España: un 52% en su propia provincia o comunidad, y un 37%, en cualquier parte de España. Sólo un 10% lo estudiaría fuera.

El principal motivo por el que los jóvenes escogen su grado no ha cambiado. Aunque últimamente se aprecia un aumento de la preocupación por la salida laboral, los jóvenes siguen anteponiendo su vocación. Un 53% de los cordobeses encuestados marcó esta respuesta, mientras que un 37% afirmó que se fijará antes en las salidas profesionales que le ofrece su grado.